
Ce qui m’a rendu

heureux, c’est de pouvoir

choisir en toute liberté

mes actions sans que

l’on interfère dans mes

choix. Être heureux,

c’est être libre mais ce

n’est pas toujours

évident.

Djamel 25 ans Bagnolet
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